



Diputados del PAN denuncian ante la FGR y SFP a Gonzalo López Beltrán

El reportaje que le presentamos en *Latinus* sobre el clan y la red de tráfico de influencias que opera el hijo del presidente López Obrador, Gonzalo “Bobby” López Beltrán en las obras del Tren Maya, tuvo consecuencias. Hoy, diputados del PAN presentaron una denuncia ante la Fiscalía General de la República contra “Bobby”, lo acusan de tráfico de influencias y uso ilícito de atribuciones y funciones. La denuncia se hizo también ante la Secretaría de la Función Pública en contra de los funcionarios que pudieron haber dado estos contratos. Héctor Saúl Téllez, diputado del PAN: “En esta ocasión, la denuncia va en contra de los particulares, es decir, los integrantes de las empresas fachada que se han prestado a esta simulación y, también, para las personas que han participado en el tráfico de influencias, materializado a través de Gonzalo López Beltrán”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1976?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1976&authkey=!APvC2k3UQSh18ro&ithint=video&e=i1CGWW>